
Seit dem 5. Oktober lebt Pepe nun bei mir und manchmal erwische ich mich 
immer noch dabei, dass ich es anscheinend noch nicht ganz realisiert habe. 
Die Autofahrt von Göttingen nach Berlin, in sein neues Zuhause, hätte nicht 
entspannter sein können, weil der kleine Mann einfach geschlafen und nur hin 
und wieder mal geschaut hat, ob bei uns alles in Ordnung ist. Als wir dann in 
meiner Wohnung angekommen sind, hielt die entspannte Stimmung an. Pepe 
hat gleich sein Körbchen entdeckt, lieben gelernt und seit dem leben wir 
zusammen.  
Ich freue mich jeden Tag wieder über ihn und freue mich auf die Zeit, die noch 
kommt!   


